



Reprueba Sheinbaum sucesión entre hermanos

CLAUDIA GUERRERO
Y NATALIA VITELA

La Presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que está mal que familiares directos busquen sucederse en cargos de elección popular y pidió al senador Saúl Monreal esperar seis años si pretende contender por la gubernatura de Zacatecas, cargo que ocupa su hermano David Monreal.

En su conferencia de prensa recordó que promovió reformas para prohibir el nepotismo electoral y la reelección inmediata, las cuales ya fueron aprobadas y, en el caso de Morena, se aplicarán desde 2027.

“Está mal que, desde mi

punto de vista, que sean hermanos, que sean primos. No le gusta eso a la gente, no está bien. Hay que dar oportunidad a que participen otras personas”, expresó.

Cuestionada sobre las declaraciones de Monreal, quien afirmó que no hay estatuto por encima de la voluntad popular, la Presidenta reiteró que puede esperar al siguiente periodo.

“Y en el caso de este compañero, se puede esperar seis años. Está joven”, añadió.

El domingo pasado, en un mitin en Zacatecas, Saúl Monreal dijo que agotará los procesos internos para que sea “el pueblo” quien elija.

“Amigas y amigos, yo voy



hasta donde ustedes quieren que vaya, que no haya temores, porque no hay ni debe haber ningún lineamiento ni estatuto que esté por encima de la voluntad del pueblo.

“Por eso, hoy les respondo con claridad: vamos a agotar el proceso interno del partido”, retó.

Además pidió a las dirigencias estatal y nacional del partido que el proceso de selección del candidato sea incluyente y escuche abiertamente a la militancia, pues, advirtió, de lo contrario correrán el riesgo de perder la elección.

En la mañana, Sheinbaum recordó que en

greso para impedir que un familiar directo herede una candidatura y para eliminar la reelección en cargos legislativos y municipales.

Indicó que ambas reformas constitucionales entrarán en vigor en 2030, pero que su partido decidió adelantarlas en sus procesos internos.

Por su parte, el líder de la mayoría en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, coincidió en que su hermano Saúl, debería esperar seis años más si pre-advirtió, de lo contrario co- tende buscar la Gubernatura de Zacatecas.

“Sobre lo que dijo la Presidenta sobre mi hermano, coincido: ibidem, creo que tiene razón”, dijo.



Óscar Mireles

■ En su conferencia matutina, la Presidenta Sheinbaum recordó los estatutos de Morena sobre el nepotismo rumbo al 2027.